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5 月 23 日(木)中間考査を実施しました。玉名高校は 21日からの 3日間、玉高附中は 1日でした。 

考査前には、各教室に、学習文化委員さんが作成した日めくりのカウントダウンが掲示してありまし

た。一枚一枚に、予想問題が載っているという力作です。中間考査を終えて、生徒の皆さんの感想をご

紹介します。 

 

初めての中間考査で、とても緊張しました。ちゃんと自分で計画を立ててい

たつもりだったのですが、結局、直前まで課題をしてしまいました。この中間

考査で、自分の勉強時間の少なさ、勉強に対する意欲がたりていないことが分

かったので、今後に生かしていきたいです。勉強時間を増やして、次の英単語

テストに備えたいです。(1 年 緒方さん) 

 

僕は、今回の中間考査に向けて、今までの定期考査とは比べものにならない

くらい勉強しました。一つ前のテスト｢学力推移｣で過去最低の順位、得点を出

したからです。それから反省を得て、ダメだったところを集中的に取り組みま

した。おかげで分からなかったところが分かり、今回のテストは後悔がなかっ

たように思います。テストへ向けて勉強に取り組む理由は様々ですが、少なくとも勉強して悪いことは

ないので、これからも頑張り続けていきたいです。(2年 河野くん) 

 

私は、中間考査を終えて、正直とても悔しいです。今回は３教科なので、範

囲表が配られてすぐに計画を立てたのですが、あまりその通りに勉強を進める

ことができませんでした。毎日｢やる気がおきない｣と言ってばかりいたので、

結果、２，３日前から急いで多くの宿題やとき直しをしなければいけなくなり、

１年生のときと全く変わりませんでした。この悔しさを忘れないうちに、苦手

なところを分析して、１日１日を大切にしながら、次こそは計画通りに進めら

れるようにしたいです。(2 年 木永さん) 

 

私は、今回の中間考査のために、2 つのことを中心に頑張りました。1 つ目

は、間違えた問題を何度もやり直しをすることです。何回もやり直しをすることで、その問題を完璧に

理解することができました。2 つ目は、英単語と漢字を毎日 5 回ずつ繰り返して、覚えたことです。そ

れをすることで、計画をもって勉強することの大切さを学びました。このことを次のテストに生かした

いです。(2 年 本田さん) 

 

中間考査に向けて、たくさん勉強してきました。2 週間ほど前に、スコラ手

帳に計画を立てて、それに沿って勉強しました。計画を立てる際に注意したこ

とは、1日に 2時間 30 分以上机に向かうことです。短期記憶を長期記憶に変え

るため反復して学習を行いました。しかし、反省もあります。やると決めてい

たことを、やりとげる前に寝てしまったことがありました。これからの経験を

生かして、区切りをつけて時間を効率よく使い勉強していきたいです。(2 年 

木本さん) 

 

自分の変化を感じ取り、ぜひ次に生かして欲しいものです。  2019.5.24 副校長 山部 

 


